



Olvin Villalobos: Ningún ciudadano puede ir a trabajar sin sus implementos de bioseguridad

Tegucigalpa, lunes 8 de junio de 2020.- El Vice Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Olvin Villalobos, enfatizó este día que "ningún trabajador



debe presentarse a laborar si no se le garantizan los equipos de bioseguridad pertinentes".

Y es que con la reapertura inteligente se aprobó que estos insumos deben ser proporcionados por la empresa a la cual el trabajador presta sus servicios.

Además, dijo, que es responsabilidad de la compañía o institución el proporcionar el transporte a sus trabajadores, mientras no se autorice a trabajar al transporte público.

Villalobos, explicó que las mujeres embarazadas, las personas de más de 60 años, los que padecen de diabetes, hipertensión o enfermedades terminales como ser el cáncer, NO deben presentarse a trabajar.

La compañía o institución debe proporcionar el transporte a sus trabajadores, mientras no se autorice El funcionamiento del transporte público.

* Seguridad Sanitaria

La reactivación económica inteligente surge de la Mesa Multisectorial que se conformó a iniciativa del Presidente Juan Orlando Hernández.





El objetivo es implementar una reapertura inteligente que garantice la seguridad sanitaria de la población y el retorno a las actividades laborales, y productivas del país.

Y está conformada por representantes de distintos sectores, como la academia, empresa privada, colegios profesionales, trabajadores, empleados públicos, asociación de bancos y todo el sector social de la economía.

* Número de personas a trabajar por empresa

Entre los sectores representados en la Mesa Multisectorial se determinó dividir el país en tres zonas, atendiendo la densidad poblacional y el número de contagios presentes en el sector, además a esto se suma analizar la capacidad de atención médica en la región y la garantía de aprovisionamiento de medicinas y el impacto económico.

Las zonas son tres, la primera no tiene contagios y es de baja densidad poblacional y arrancan las empresas con un 60% de su planilla, la zona dos, tiene una densidad poblacional media y presentas pocos casos de infección y reinician con un 40% de su plantilla, y la región tres es de alta densidad poblacional y alto número de contagiados, estos sectores inician con un 20% de sus trabajadores.

Pese a lo anterior se pueda retroceder y cerrar un sector o zona, si los casos de la enfermedad aumentan y esto se determina por el seguimiento

profesional que se da al comportamiento del coronavirus y su incidencia.

* Teletrabajo

En este aspecto le recordó a los hondureños y empresarios o a los rectores de las instituciones públicas, que el Congreso Nacional, aprobó la ley del Tele Trabajo, misma que legalizó laborar Las empresas deben solicitar los salvoconductos respectivos para que sus trabajadores a través de la dirección electrónica www.serviciospoliciales.g ob.hn.

desde la casa y esto ayuda a la empresa y a la seguridad del trabajador.





Durante está y las próximas fases de reapertura, las empresas deben solicitar los salvoconductos respectivos para que puedan circular sus trabajadores y los pueden hacer a la dirección electrónica www.serviciospoliciales.gob.hn.

En esta reapertura el toque de queda permanece igual a nivel nacional solo se puede circular según la terminación de su tarjeta de identidad, y pasaporte.

* Instituciones públicas

La mesa de reapertura inteligente dispuso que algunas entidades públicas puedan reiniciar labores, en esta primera fase.

A partir de hoy se integraron 25 instituciones públicas, con un 20% de sus trabajadores y atendiendo las particularidades de cada zona.

En este aspecto vale resaltar que varias secretarias o direcciones están atendiendo previa cita electrónica, para agilizar los procesos y garantizar la seguridad de los que buscan los servicios específicos.

El funcionario, ejemplificó la Secretaría de Trabajo desde marzo está atendiendo a los ciudadanos por medio de plataforma electrónica www.trabajo.gob.hn para garantizarles sus derechos laborales.